						7		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:			™ H⊜RAS	6	19/01/2023	LEGISLATIVO
								EL DIARIO SIN LIMITES			

Ratifican a Rojo Stein como embajador en Finlandia

Por unanimidad de 34 votos a favor, el Pleno de la Comisión Permanente aprobó el dictamen con el nombramiento de Enrique Rojo Stein como embajador de México en Finlandia y a reserva de recibir el beneplácito, lo será también en forma concurrente en Estonia.

Al fundamentar el dictamen, la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI), presidenta de la segunda comisión de la Permanente, indicó que la relación de México con Finlandia cumplirá 90 años, y existen coincidencias en temas como la lucha en favor del desarme y la democratización de los órganos de dirección de Naciones Unidas, como el Consejo de Seguridad.

Además, comparten membresía en el Acuerdo Global México-Unión Europea firmado en 1997, el cual está en proceso de modernización, "y tengo la certeza de que Finlandia puede jugar un papel muy relevante para concluir su revisión y agilizar su ratificación por parte de los socios europeos", apuntó.

La senadora priista añadió que el comercio entre ambas naciones superó los 700 millones de dólares anuales en 2020, y desde la firma del Acuerdo Global en 1997 se ha multiplicado por seis, en tanto que las inversiones finlandesas en México son cercanas a los dos mil millones de dólares.

Por su parte, la senadora Lucy Meza (Morena) indicó que este cargo es fundamental en la vida de la política exterior del Estado mexicano y señaló que estar al frente de la representación del país en esos países europeos implica siempre una gran oportunidad y un reto por delante.

Destacó que Rojo Stein tiene amplia experiencia para el cargo al ser licenciado en Relaciones Exteriores, tener maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa



CARGO. Enrique Rojo Stein tomando protesta, al ser nombrado como nuevo embajador de México en Finlandia.

Nacionales y ha sido miembro del Servicio Exterior Mexicano.

Por otro lado, la senadora Estrella Rojas Loreto (PAN) señaló que la documentación de Rojo Stein fue completa, correcta y probó tener el perfil adecuado para ocupar la embajada.

"Creemos y confiamos en que el

maestro Rojo Stein hará un papel digno que beneficie a México y coadyuve a encontrar mecanismos de colaboración para lograr los acuerdos necesarios y negociaciones que lleven a una relación pacífica y diplomática de ambas naciones", apuntó.

/JAVIER X.LÓPEZ